

DIARIO DE BARCELONA,



Del Sábado 30 de Octubre de 1802.

San Claudio, Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora de Bethlehem : se reserva á las cinco y media. = Hoy es Vigilia.

Sale el sol á las 6 h. 46 m. ; y se pone á las 5 h. 13 m. Hoy es el 4 de la luna : sale á las 11 h. 5 m. de la mañana ; y se pone á las 8 h. 25 m. de la noche : pasa por el meridiano á las 3 h. 14 m. de la tarde. Debe señalar el relox al medio dia verdadero las 11 h. 43 m. 52 s.

Día 28.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	9 grad.	9 27 p. 9 l. 1	N. N. O. nubes.
A las 2 de la tarde.	12	8 27 8 7	S. O. entrecubierto.
A las 11 de la noche.	11	3 27 7	S. S. O. cubierto llov.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Viage aereo.

El Rey nuestro Señor , se ha dignado señalar el dia de mañana 31 del corriente , para que el capitan Don Vicente Lunardi suba por el ayre en su globo , á presencia de SS. MM. y AA. , lo que se executará en la plaza de los Toros. Para que toda clase de personas pueda disfrutar de la vista de este sorprendente espectáculo , que será en el momento de arrancarse de tierra , y lanzarse en el ayre , se señala el precio de una peseta por persona , sin distincion alguna de gradas cubiertas ó descubiertas , sol ó sombra ; á excepcion de una parte señalada , y que se explicará en el Diario de mañana. Con igual generalidad , y sin la menor distincion será el precio de los palcos , á cinco duros por cada uno ; y los billetes para las llaves se distribuirán todo el dia de hoy en la calle del Conde del Asalto , en donde está la Máquina aerostática ; y mañana se distribuirán en la misma plaza.

Aviso á los Marineros.

Se hace notorio á todos los marineros , patrones de barcos y pescadores , sean de Barcelona ó de la costa , que pudiendo el referido

capitan Lunardi hallarse expuesto durante la subida de su expedicion, en un evidente peligro de verse elevado sobre el mar, y haber de caer en él, sin tener algun apoyo en que auxiliarse, suplica á los dichos estén en observacion del rumbo de este Aeronauta, para acudir con la brevedad posible á socorrerle por medio de sus barcos, procurando estar á quatro ó cinco leguas dentro del mar, á fin de dirigirse con celeridad hácia el punto donde se presume poder suceder su caida; á cuya súplica añade el expresado capitan la oferta de que al primero que llegue á socorrerle dará veinte duros, al segundo diez, al tercero seis, y al quarto quatro.

Con motivo de necesitar la plaza desocupada en este dia para sus operaciones el capitan Don Vicente Lunardi, no se puede executar la Corrida de Toros que se habia anunciado para hoy en el Diario de ayer.

Embarcaciones venidas al puerto

el dia de ayer.

De Villajoan y Alicante, el patron Joseph Saldol, gallego, bergantin San Antonio y Animas, con sardina.

De Ganbado, en Galicia y Tarragona, en 41 dias, el capitan Joachin Peres, gallego, paquebot San Joseph y la Virgen, con sardina.

De Ensanse, en Inglaterra, en 18 dias, el capitan Juan Rs., ingles, bergantin Fuier, con arencones, de tránsito.

De la Guayra, Málaga y Rápita, en 90 dias, el capitan Juan Rosell, catalan, goleta S. Christóbal, con registro.

De Montevideo y Málaga, en 163 dias, el capitan Joseph Farradas, catalan, fragata nuestra Señora del Carmen, con registro.

De Puerto Cabello, Habana y Cádiz, el capitan Juan Guasch, catalan, fragata la Sacra Familia, con registro.

De Cádiz y Tarragona, en 36 dias, el patron Lorenzo Grasas, catalan, londro S. Antonio, con trigo.

De Málaga y Rápita, en 10 dias, el patron Nicolas Rius, catalan, laud S. Antonio, con aceyte.

De Sevilla y Rápita, en 30 dias, el patron Pablo Conill, catalan, polacra S. Francisco de Paula, con trigo y aceyte.

De Valencia y Rápita, en 9 dias, el patron Marcos Roig, catalan, laud Sta. Rosalía, con arróz.

De Oporto, el capitan Joh. Matthias Møller, danes, bergantin Die Aufgehende Sonne, en lastre.

De S. Miguel, el capitan Hans Hoeg, danes, galeasa la Expedicion, en lastre: éste y el anterior á los señores de D. Juan de Larrard y compañía.

De Cádiz y Valencia, en 15 dias, el patron Luis Xicart, frances, tartana la Catalina, con mercaderías de tránsito.

De Málaga y Denia, en 20 dias, el patron Tomas Carreras, catalan, londro nuestra Señora del Rosario, con atún.

De Idem y Almería, en 18 dias, el patron Francisco Taulé, catalan, bergantin los Hermanos, con sardina.

De Xabea, en 6 dias, el patron Joseph Oliu, catalan, laud S. Antonio, con algarrobas.

De Morayre y Denia, en 8 dias, el patron Joseph Orgell, catalan, canario S. Antonio, con algarrobas.

De Villajoan y Alicante, el capitán Estéban de Longa, bergantín nuestra Señora de la Esclavitud, con sardina.

Del Ferrol y Málaga, en 45 días, el patron Juan Bautista Gorroso, vizcayno, bergantín S. Juan, con sardina.

De Nantes, en 17 días, el capitán Juua Cocullo, vizcayno, bergantín nuestra Señora de Begofía, con arcos de madera.

De Valencia, en 3 días, el patron Ignacio Romani, valenciano, laud Sto. Christo del Grao, con vino y arróz.

De Málaga y Alicante, en 14 días, el patron Agustín Gorgoll, catalán, canario las Almas, con vino y aecyte.

De Virginia, en 75 días, el capitán Juan Isquels, inglés, bergantín Ana, con 1174 barriles de harina.

Embarcaciones despachadas.

Para Alicante, el capitán Tomasich, raguseo, bergantín la Sacra Familia.

Para América, el capitán David Fraser, americano, fragata Rebeca.

Para Guernesey, el capit. Jayme Condie, inglés, bergantín Maria.

Para Portugal, el capitán Jorgen Jargen, inglés, bergantín Corporación.

Para Alicante, el capitán Joaquín Abraham Agmus, suevo, galeasa S. Juan.

Para Idem, el capitán Jacobo Daniel Reyer, suevo, galeasa la señora Sofia.

Para Mesina, el capitán Ans Karberg, danés, bergantín Julian Maria.

Para Liorna, el capitán Ricardo Sanatori, toscano, escuna el Bravo.

Para América, el capitán Jorgen Duplex, americano, fragata Diana.

Notas. Los señores del comercio que tengan géneros á bordo del bergantín Eugenia, su capitán Luis Wens, francés, procedente de Dunquerque, se servirán remitir sus notas á la casa de D. Joachin de Roca y Batlle, su consignatario, para la formación de los manifiestos.

De los buques cuya llegada se anunció en el Diario de ayer, hay los siguientes á la consignacion de los señores de Larrard y compañía: el bergantín danés Pax, capitán Hans Nielsen, de Oporto, en lastre: la galeasa danesa de he Bródre, capitán Hans Blichers, de Island, con bacalao: el navío danés Kouw Johanna, capitán Boy Dirk Thiessen, de Arcángel y Lisboa, con 6ª quarteras de trigo: la fragata danesa Christian Haab, capitán Petter Lor. Pettersen, de Finnmarken, con bacalao y pezpalo.

Fiestas. Los devotos alistados en la Adoracion perpetua al Santísimo Sacramento, eregida en la parroquial Iglesia de San Jayme, celebran mañana el Cumpleaños de tan santa devoción.

Hoy Sábado, es el octavo día del Novenario que se hace á nuestra Señora de la Canal, en la Iglesia de S. Sebastian, de PP. CC. MM.; y mañana último día del Novenario, la Cofradía de dicha Virgen, hará la fiesta solemne que todos los años acostumbra hacer á esta celestial Señora.

Pérdida. Antes de ayer por la noche, se quedó olvidado en las comunas del primer piso del Teatro, un Relox de plata ginebrino, con su sobrecaxa de concha, cordón de seda azul celeste, con borlitas de hilo de plata, y junto un Pañuelo: quien lo haya recogido, se servirá entregarlo al editor de este Periódico, quien dará un buen hallazgo.

Expectáculo extraordinario. Hoy continúa el señor Martin, profesor de física, mecánica y óptica, su diversion diaria, en la que executará lo que anuncian los carteles, en la calle de Trentaclaus, esquina á la den Guardia, á peseta la entrada: empezará á las 6 en punto. Si algunos señores gustasen tener algunas representaciones particulares podrán conferirse con él: igualmente vende todo lo que pertenece á Juegos de manos, como tambien Instrumentos de física de su invencion: lo encontrarán en su teatro todas las mañanas de 9 á 12.

Sombras. Jayme Chiarini y compañía, continúan su diversion, en la calle de Santa Margarita, vulgarmente dicha de la Fontseca: entre

Teatro. Segun la contrata que rige entre la muy ilustre Administracion del santo Hospital y la Empresa de este Teatro, ha cedido ésta á beneficio de los pobres Enfermos, el producto de la Entrada de la diversion que se executará el dia de hoy por la noche, la que se compondrá por las tres compañías, á saber: empezará la compañía Española con una pieza intitulada: *Armida y Reynaldo*: seguirá la compañía de operas con la farsa intitulada: *Lubino y Carlotta*: intermediada con un bayle.

Las llaves de los Aposentos y las Lunetas, se repartirán en el Teatro á las horas acostumbradas, con asistencia de los comisionados de la misma muy ilustre Administracion.

Todas las obras de piedad son muy recomendables, y entre ellas es ciertamente una de las mas privilegiadas la caridad para con tantos infelices hermanos nuestros, que por su crítica situacion y pobreza se hallan postrados en las camas que la humana piedad del santo Hospital los tiene preparadas. No dudan estos infelices, de no hallar socorro proporcionado á su desgracia en el noble, piadoso y católico corazon de sus paisanos y compatriotas, y esperan que estos con la mayor generosidad concurrirán alargando sus benéficas manos, al alivio de sus penas, en el seguro de que agradecidos levantarán al Cielo sus fervorosas súplicas, para que logren del Todo-Poderoso las mayores prosperidades.

Cambios de esta Plaza.

Paris	15½ 4¢.	Amsterdam	
Hamburgo	85¼ ds. nominal.	Madrid	1½ p. c. á 8 d. v.
Génova	22½ 15¢.	Cádiz	1½ p. c. idem.
Londres		Vales Reales	

otras muchas habilidades, se hará la funcion del Amolador, la Rifa del Meson y los Animales: se empezará dicha funcion á las siete.

Operaciones físicas. El Físico continúa sus experiencias en la calle den Tripó, detrás del Real Palacio: entre otras hará la gran Máquina física de las conbinaciones de los números puestos dentro de una caja de madera, y por encima con un anteojo físico se verán dichas conbinaciones: dicha funcion se empezará á las 6½ de la tarde.

Pracio de los Aguardientes en Reus.

En el Mercado celebrado aquí el Lunes 25 del corriente, se vendió el Aguardiente Refinado, de 43½ 10¢ á 44; y el Olanda, de 33, á 33 y 10¢